

一志東小学校だより

No. 4 令和7年5月21日 津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

さつまいもの苗植え(1年生)

5月20日(火)、学校の隣の畑に1年生がさつまいもの苗植えをしました。畝づくりとマルチの準備がされた畑に、児童一人ひとりがていねいに植え、最後に水をやって無事終了しました。

土に触れる機会が少なくなった子どもたちにとって、貴重な体験になったことと思います。子どもたちは、「さつまいもが、たくさんできるといいな。」「楽しみ。」と話していました。



租税教室(6年生)

5月21日(水)、津税務署から2人の講師を迎え、6年生が租税教室で税金の学習をしました。

税金に関する〇×クイズや身近な消費税の仕組みについて学んだあと、税金が無くなった世界はどうになってしまうのかというアニメ動画を視聴しました。アニメを視聴する前は、「税金をできれば払いたくないと思う人？」という質問に対し、ほとんどの児童が手を挙げていましたが、アニメ動画を視聴した後の、「税金を払ってもいいかなと思った人？」という質問に対し、多くの児童が手を挙げる結果となりました。

最後に講師の方から、「税金は、みんなで社会を支えていく会費のようなものです。だから税金は払う必要があります。」「おうちに帰ったら、今日のことをもとに、おうちの人と税金の話をしてください。」というお話がありました。

